
 

5 

 

小ホールに関する意見 

 

【ホール形状】 

 

 

平土間を望む意見と固定客席を望む意見の両方があるが、客席とステージのあり

方も含め、まずは小ホールのメイン機能を検討するべき。 

 

 今の小ホールは平土間でライブハウス的でいいかと思う。控室も小さく少ないので

不便な点はあるが、あり方は悪くないと思う。 

 改修でいくと平土間でないと難しいのではないか。 

 平土間ではなく固定客席が設置されていると、リハーサル室として使えない。 

 現在の小ホールは意外と使い勝手が良い。若い世代にも意見を聞いてみたい。机を

片付けるのが手間だが、今の状態で良いと思う。ロールバックで出てくると他のス

ペースをとることになる。 

 椅子を並べるのは大変。それから、前が見えない。客席があると良いと思う。 

 小ホールに何を求めるか。客席を配置するのであれば、今のステージのサイズでは

演者が狭いので、客席の人数に耐えられない。 

 今のまま使うのなら、ステージを作るのではなく、全面フラットにしてステージは

仮設とするのが良いのではないか。 

 小ホール、中ホールと呼ばれるホールは天井が低いことが多い。スクエアにしてお

いて、奥だけは天井を高くして、普段は平土間で良いが、ステージを使う時だけは、

そこそこのステージがとれると良い。 

 現状は照明をつけるところが天井に無いので、顔にあたる照明をつけることが難し

い。クリエイティブ・スペース赤れんがでは、降ろして吊るせるのでセッティング

のしやすさがある。 

 ロールバックの客席は足音がうるさい。接合部分がギシギシいうので。音楽物には

難しいかなと思う。 

 ロールバックは、しまうときに２～３ｍくらいスペースが必要になる。壁は無くな

るので倉庫は作れない。高さが無いと難しい。そういう意味でいえば床が迫りにな

っていて、段々になっていれば椅子をおいても客にかぶらない。ブロックごとの迫

りにすれば。 

 

 

意見の概要 


